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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES
sobre casos de Coqueluche em Santo
André. AUTOR: Vereador Ricardo Alvarez
(PSOL)
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO matéria veiculada pelo jornal Diário do Grande ABC, que tem como título
"Coqueluche tem alta de 214% no número de casos no Grande ABC".
 
REQUEIRO as seguintes informações:
 
1. Quantos casos de Coqueluche foram registrados em Santo André de 2021 à 2024 por
ano? 
2. Quantas vacinas contra a Coqueluche foram administradas em Santo André de 2021 à
2024 por ano? 
3. Qual o tamanho do estoque de vacinas contra a Coqueluche disponível para aplicação no
Município? 
4. Existe previsão de realização de nova campanha de vacinação contra a Coqueluche na
cidade?
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 26 de novembro de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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